

PURE BAMBOO

SAMTWEICHE NATÜRLICHE FRISCHE

VELVETY SOFT NATURAL FRESHNESS



DIE ÜBERRAGENDE KRAFT DES BAMBUS

Bambus wächst in großen Mengen in den tropischen und subtropischen Gebieten in Asien und gilt als Symbol der Reinheit. Manche Arten gedeihen aber auch in kälteren Regionen in bis zu 4.700 m Meereshöhe. Die gewaltige Wachstumskraft, sowie die Fähigkeit sich Temperatur und Feuchtigkeit perfekt anzupassen machen Bambus zum vollkommenen Rohstoff für die HEFEL Bamboo-Bettdecken. Ihre Haut kann frei atmen und die Nächte werden zu märchenhaft erholsamen Stunden.

THE OUTSTANDING POWER OF BAMBOO

Bamboo grows extensively throughout the tropical and subtropical regions of Asia and is regarded as a symbol of purity. Some types also flourish in cooler regions up to altitudes of 4,700 m above sea level. Its incredible growing power and ability to adapt perfectly to the prevailing temperature and humidity make bamboo the ideal raw material for HEFEL bamboo quilts. Your skin can breathe freely and nights become magically restful.

HEFEL

BED AND SLEEP

BAMBUS SCHLAFQUALITÄT

Die Kraft des Schlafes



DIE QUALITÄT DES BAMBUS

Die Bettdeckenfüllung aus 80% Bambus und 20% Mais sorgt in Ihrem Bett für ein perfektes Mikroklima. Ideale Schlafbedingungen durch temperaturausgleichende und feuchtigkeitsregulierenden Eigenschaften. Die enorme Wachstumskraft der Pflanze versorgt Sie mit Energie für den ganzen Tag. Freuen Sie sich auf erholsame Nächte mit den HEFEL Bambus Bettwaren.

BAMBOO SLEEP QUALITY

The power of sleep

THE QUALITY OF BAMBOO

The quilt has an 80% bamboo and 20% maize filling that creates a perfect microclimate in your bed. Its temperature-balancing and moisture-regulating characteristics provide the ideal sleeping environment. The incredible growing power of the plant will give you energy for the whole day. Look forward to a refreshing night's sleep with HEFEL bamboo bedding.

BETTDECKE

Leichte und atmungsaktive Bettdecke für das ganze Jahr. Ideales Temperatur- und Feuchtigkeitsmanagement sorgt für Frische und Hygiene.



- Gewebe: 100% Baumwoll-Feinsatin mit Aloe Vera veredelt
- Füllung: 80% Bambus, 20% Mais
- Farbe: weiss
- Verarbeitung: Motivsteppung
- Pflege: 60°C waschbar

PURE Bamboo Bettdecken sind als Sommer- und Ganzjahresdecken erhältlich.

QUILT

Light, actively breathable quilt for all-year use. Ideal temperature and moisture management ensures freshness and hygiene.

- Fabric: 100% fine satin cotton with Aloe Vera finish
- Filling: 80% bamboo, 20% maize
- Colour: white
- Finishing: Patterned stitching
- Care: 60°C washable

PURE bamboo quilts are available in summer and all-year versions.

KISSEN

- Gewebe: 100% Baumwoll-Feinsatin mit Aloe Vera veredelt
- Füllung: 80% Bambus, 20% Mais
- Farbe: weiss
- Verarbeitung: Motivsteppung
- Pflege: 60°C waschbar



PILLOW

- Fabric: 100% fine satin cotton with Aloe Vera finish
- Filling: 80% bamboo, 20% maize
- Colour: white
- Finishing: Patterned stitching
- Care: 60°C washable

TASCHE UND EINLEGER VERKAUFUNTERSTÜTZUNG AM P.O.S.

Die praktisch geräumige Tasche ist edel und vielseitig einsetzbar. Der Einleger mit stimmungsvollem Motiv macht jede Tasche zu etwas Besonderem. Gefüllt mit den Bettwaren sorgen die hochqualitativ verarbeiteten Taschen für einen guten Eindruck im Verkaufsraum.

BAG AND INLAY TO SUPPORT SALES AT THE P.O.S.

The practical and roomy bag looks stylish and has many uses. The attractively designed inlay turns every bag into something special. When containing HEFEL bedding products these attractively made bags create a good impression in the sales area.



HEFEL

BED AND SLEEP